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La soluzione
dei giochi di ieri
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Junior Sudoku 

Junior 1 Junior 2

Il sudoku
Il gioco consiste nel riempire tutte le caselle in modo tale che 
ogni riga, ogni colonna e ogni settore contenga tutti i numeri 
senza alcuna ripetizione: negli junior sudoku sono in gioco 
i numeri da 1 a 6, nel sudoku medio e difficile i numeri da 1 a 9
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Medio Difficile
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Prosegue l’influenza dell’anticiclone africano e le giornate si mantengono in gran parte 
soleggiate e molto calde, con massime diffusamente intorno ai 33-35 °C a bassa quota 
e punte fino a 37-38 °C in particolare sull’Alessandrino. Qualche temporale è atteso 
all’interno delle vallate alpine, localmente in sconfinamento in pianura. Fenomeni un 
po’ più estesi domenica pomeriggio, ma senza un  calo significativo delle temperature 
e caldo molto intenso anche per gran parte della prossima settimana.

Ben soleggiato tra lievi velature al 
mattino. Nel pomeriggio annuvolamenti 
cumuliformi sui rilievi associati a 
temporali nelle valli tra Cuneese, Torinese, 
Bassa Valle d’Aosta e Biellese, anche 
intensi e localmente in sconfinamento in 
pianura verso sera. Brezze e mare calmo 
in Liguria.

Ben soleggiato e molto caldo con cielo 
generalmente sereno o poco nuvoloso al 
mattino. Nel pomeriggio annuvolamenti 
cumuliformi sui rilievi e qualche 
temporale più probabile sulle vallate 
settentrionali; rimane soleggiato in 
pianura e in Liguria con venti a regime di 
brezza e mare calmo.

Il tempo: qualche temporale in montagna ma il caldo non molla, punte fino a 38 °C.
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Mick
Cornett

Classe 1958,
governa dal
2004, dopo

un passato da
giornalista
televisivo.

Scherza:
«Incontrare i
reporter è la

parte più
semplice del

mio lavoro!».

REPORTERS

Incontrooggi traFassinoe5primi cittadiniamericani

“IlsegretodiOklahomaCity
è l’altaqualitàdellavita”
Il sindaco Cornett: quanta bellezza qui e i treni sono velocissimi

C’è un angolo di Ameri-
ca a Torino e si sono
dati appuntamento lì

oggi: nel grattacielo di Intesa
San Paolo si incontrano i sin-
daci italiani e statunitensi. La
speranza è che salgano in alto
per guardare lontano. Abba-
stanza lontano da accorciare
le distanze, creare un ponte
umano e culturale che superi
l’oceano. Quello previsto dal
protocollo che firmeranno
(oggi ore 17 a Palazzo Civico)
Piero Fassino, presidente del-
l’ANCI, e Mick Cornett, il re-
pubblicano a capo di Oklaho-
ma City, vice della confedera-
zione dei “mayor” a stelle e
strisce. Il patto prevede di in-
tensificare lo scambio di co-
noscenze, progetti, contatti.
O meglio: di fissare meeting
per fare network e trasmette-
re “know how”. Non è la moda
di parlare come gli americani,
questa volta sono arrivati
davvero. Per discutere insie-
me: «Non so se abbiamo qual-
cosa da insegnare – ha spie-
gato ieri Cornett - ma sicura-
mente possiamo imparare.

Dappertutto le persone si spo-
stano verso le città, mentre la
tecnologia cambia il mondo.
Sono sfide comuni su cui è utile
confrontarsi». La sua delega-
zione (con lui ci sono altri quat-
tro primi cittadini) nei prossi-
mi giorni sarà ad Expo. L’ali-
mentazione è un tema molto
caro a Cornett, noto per la sua
campagna contro l’obesità.

Com’è stato il primo impatto
conTorino?

«Ottimo. Mi sembra che abbia
molto da offrire. Ho passeggia-
to solo due ore in centro, ma
quanta bellezza. La mia città è
stata fondata nel 1889, abbiamo
palazzi che ci sembrano antichi
e di valore: niente rispetto ai
vostri… E poi i treni: sono velo-
cissimi! Noi abbiamo un’ottima
rete di strade e autostrade, ma
sulle ferrovie siamo indietro».

Che realtà è oggi Oklahoma Ci
ty?

«Siamo oltre 600 mila persone,
contando i dintorni 1 milione e
300 mila. Vantiamo il tasso di
disoccupazione più basso di
tutti gli Stati Uniti. Stiamo co-
struendo un nuovo grande par-

co, palestre, spazi per conven-
tion, scuole. Abbiamo fatto una
proposta, chiarendo come e
quanto volevamo spendere. E
dove avremmo preso i finanzia-
menti: da un aumento delle im-
poste sugli acquisti. Gli elettori
hanno votato a favore».

Qualè il vostrosegreto?
«Un principio molto semplice.
Per far girare l’economia biso-
gna avere una città dove le per-
sone non vedono l’ora di trasfe-
rirsi. Le mie politiche sono tut-
te orientate a migliorare la
qualità di vita degli abitanti: a

partire da strade e mezzi pub-
blici, per ridurre il traffico. I
cittadini non hanno voglia di
perdere il loro tempo in coda,
vogliono essere liberi di muo-
versi, soprattutto i giovani. Mi
preoccupa anche evitare ec-
cessi nel mercato immobiliare:
da noi non ci sono i prezzi inar-
rivabili di altre metropoli»

Dovetrovate i soldi?
«È una spirale positiva. Miglio-
riamo l’offerta della città per
attrarre imprenditori e profes-
sionisti di alto livello. Sono loro
a creare lavoro: portando qui il
loro business aiutano il merca-
to. Poi puntiamo sui giovani: ai
ventenni brillanti piacciono le
nostre università, gli impianti
sportivi, le aree pedonali. E a
noi serve il loro talento!»

Immigrazione, pari opportuni
tà, innovazione.Trenodicruciali
per l’Italia.Consigli?

«L’immigrazione e il continuo
rimescolarsi con altri popoli
sono una ricchezza. La storia
americana lo dimostra, anche
se siamo molto divisi sul tema.
Sulle donne invece siamo riu-
sciti a buttare giù vecchie bar-

riere: si comincia dalla scuola,
dalle bambine. Il cambiamen-
to? È necessario. Noi politici
dobbiamo avere il coraggio di
prendere decisioni scomode: la
gente non sarà mai contenta di
cambiare, ma fa bene alla salu-
te delle comunità».

nL’imprenditore Pa
olo Vitelli si è dimesso
dal Parlamento. Eletto
nella lista di Scelta Civi
ca, ha deciso di lasciare
l’attività politica per
tornare ad occuparsi a
tempo pieno del Grup
poAzimutBenetti.AVi
telli subentra Maurizio
Baradello,dirigentedel
Comune e direttore ge
nerale del Comitato or
ganizzatore dell’osten
sione della Sindone.

InParlamento
Baradelloentra
alpostodiVitelli

LUCIA CARETTI

Intervista


